



La présentation de *Starmania* (photo) en mai dernier a donné envie aux participants de continuer dans cette voie. ARCH - C. HAYMOZ

La comédie musicale s'enseigne à Bulle

FORMATION. Théâtre, danse et chant choral sont au programme de la nouvelle formation proposée par les Ecoles Musique Club. Qui visent à développer l'art de la comédie musicale.

SYLVIE DERVEY

L'enthousiasme des élèves a donné naissance à une nouvelle formation: depuis la rentrée, les Ecoles Musique Club proposent des cours de comédie musicale. «En mai dernier, nous avons présenté *Starmania*. Après cela, nous avons senti chez les participants une véritable envie de continuer dans cette voie», explique Laurent Michaud, responsable de l'école.

«Le but de cette option est de donner aux élèves des bases dans les trois disciplines que l'on retrouve dans la comédie

musicale, à savoir la danse, le théâtre et le chant choral», ajoute le responsable. Pour cela, 24 cours d'une heure sont agendés pour le semestre, soit huit par discipline, donnés en alternance.

A la suite de «Starmania»

Sur la vingtaine de membres que comptait la troupe de *Starmania*, neuf ont opté pour cette nouvelle formation. «*Starmania*, c'était génial, commente Noémie, 15 ans. Ça m'a fait énormément progresser vocalement. Je me suis inscrite à cette option pour aller encore plus loin en théâtre et en chant.» Cette même envie a motivé Yvoa, 22 ans: «*Starmania* m'a permis d'avoir un aperçu de l'univers de la comédie musicale. Avec cette option, je souhaite découvrir plus à fond les diverses facettes de cette discipline.»

Tous ceux qui suivent cette option n'ont pas pris part à l'aventure du printemps dernier.

Sept des seize inscrits, majoritairement des filles, sont des nouveaux venus. Les élèves sont répartis selon leur âge, les 7 à 15 ans d'un côté, les 15 ans et plus de l'autre. Les cours sont ouverts à tous, dès 7 ans. Une condition d'admission toutefois: les élèves de plus de 10 ans qui souhaitent intégrer cette option

Encore trois représentations

En mai dernier, une troupe de 21 élèves des Ecoles Musique Club est partie en tournée dans le canton pour présenter la comédie musicale *Starmania*. Au programme, huit représentations dans trois salles différentes. Le spectacle a connu un tel succès auprès du public que de nouvelles dates sont prévues: les 27 et 28 octobre à la salle de la Tuffière, à Corpataux, et le 2 novembre à la salle de Cojonex, à Blonay. SD

sont obligés de suivre également un cours individuel de chant ou d'instrument au sein de l'école, active à Bulle, Romont, Farvagny et Châtel-Saint-Denis.

Nouveau spectacle en 2013

«Bien sûr, l'objectif de ce cours est de monter un nouveau spectacle», avoue Laurent Michaud. Prévu pour novembre 2013, le spectacle garde pour l'heure ses secrets. On ne saura rien du titre de l'œuvre ou de son auteur.

Comme cela a été le cas pour *Starmania*, le responsable souhaite le réaliser exclusivement à l'interne: «Nous ne voulons pas engager des acteurs ou des musiciens professionnels. Le but est vraiment que les élèves fassent tout.» Et d'ajouter: «A terme, l'idéal serait de pouvoir proposer un spectacle tous les ans et demi.» ■

Infos sur www.ecole-de-musique.com/comedie